
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ 

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО 

УНИВЕРСИТЕТА 

 

Кафедра финансов и менеджмента  

 

 

 

 

ВАН Цзыцзе 

 

 

ФИНАНСОВО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ КРИЗИС 2015 ГОДА В КИТАЕ: 

ПРИЧИНЫ ВОЗНИКНОВЕНИЯ И МЕХАНИЗМ РЕГУЛИРОВАНИЯ 

 

Магистерская диссертация 

 

специальность 1-25 80 03 Финансы, налогообложение и кредит 

профилизация Финансы и кредит 

 

 

 

Научный руководитель 

Новоселов Михаил                      Михайлович 

 

Научный консультант 

Зеленкевич Марина Леонидовна 

кандидат экономических наук, 

доцент 

 

Допущена к защите 

«___» ________ 2021 г. 

Заведующий кафедрой 

Финансов и менеджмента 

М.Л. Зеленкевич _____________  

кандидат экономических наук, доцент  

 

 

Минск, 2021 



ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 

Магистерская диссертация: 76 с., 26 рис., 1 табл., 51 источник 

 

Ключевые слова: ФИНАНСОВО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ КРИЗИС, 

УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ, ВВП, МИРОВАЯ ТОРГОВЛЯ, ФИНАНСОВАЯ 

ИНТЕГРАЦИЯ. 

 

Целью магистерской диссертации является, анализируя экономическую 

ситуацию в Китае в 2015 году, понять предпринятые меры Китая по 

преодолению экономического кризиса и найти пути гармоничного развития с 

мировой экономикой. 

Актуальность темы магистерской диссертации обусловлена тем, что 

экономика Китая занимает важное место в мировой экономике, поскольку она 

увеличивается в размерах и сохраняет тенденцию устойчивого роста во всем 

мире. Развитие экономики Китая прошло путь от бума к спаду, а затем снова 

к буму, и его опыт стал примером каждого необходимого этапа 

экономического развития страны, а в последние годы Китай пережил более 

крупный экономический кризис в 2015 году, и анализ этого китайского 

экономического кризиса имеет значение для понимания природы 

экономического развития Китая и для других стран, чтобы избежать 

экономических рисков. 

Объектом данной магистерской диссертации является экономический 

кризис в Китае в 2015 году. 

Предмет работы – Причины и механизмы регулирования 

экономического кризиса 2015 года в Китае. 

В данной диссертации рассматривается развитие экономики Китая со 

времен реформ и открытости, в качестве конкретного исследования взят 

экономический кризис китайской экономики в 2015 году для анализа причин 

этого экономического кризиса и реакции китайского правительства на него. 

Затем анализируется, что Китай установил отношения устойчивого развития 

с мировой экономикой в современную эпоху. Наконец, обобщен опыт 

реагирования Китая на этот экономический кризис, что является важным 

ориентиром для изучения экономики Китая и мирового экономического 

кризиса. 
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The purpose of this master's thesis is to analyze the economic situation in 

China in 2015, understand China's measures to overcome the economic crisis and 

find ways to develop in harmony with the global economy. 

The relevance of the topic of the Master's thesis stems from the fact that 

China's economy occupies an important place in the global economy as it is 

increasing in size and maintaining a steady growth trend worldwide. China's 

economic development has gone from boom to bust and then back to boom, and its 

experience has exemplified every necessary stage of the country's economic 

development, and in recent years, China experienced a larger economic crisis in 

2015, and analysis of this Chinese economic crisis is relevant for understanding the 

nature of China's economic development and for other countries to avoid economic 

risks. 

The object of this thesis is the economic crisis in China in 2015. 

The subject of this thesis is the economic crisis in China in 2015.  

This thesis examines the development of China's economy since reform and 

opening up, taking the economic crisis of the Chinese economy in 2015 as a case 

study to analyze the causes of this economic crisis and the Chinese government's 

response to it. It then analyses that China has established a sustainable 

development relationship with the global economy in the modern era. Finally, the 

experience of China's response to this economic crisis is summarized, which is an 

important reference point for the study of China's economy and the global 

economic crisis. 
 


